



分教室

「修学旅行を終えて」

2 学年主任

11月6日から2泊3日で修学旅行に行ってきました。修学旅行後に「総合的な探究の時間」で行った振り返り学習の中では、「スカイツリーから見たビルや建物が綺麗だった」「浅草は観光客が多くてびっくりした」「ディズニーランドでビッグサンダー・マウンテンに乗って楽しかった」「ディズニーランドで欲しかったお土産が買えた」「ホテルのバックヤードツアーが勉強になった」などの感想が次々出てきました。2泊3日の修学旅行が生徒達にとって本当に楽しかったことが分かりました。

修学旅行は1年生の時から計画を進めてきました。1日目に訪れた東京スカイツリーと浅草は、「もし東京に修学旅行に行くならどこに行きたい？」と1年生の時にアンケートを取り、希望が多かった場所です。（2日目に訪れた東京ディズニーランドは勿論1位でした。）2年生に入ってから、東京スカイツリー、浅草、東京ディズニーランドなどの事前学習を班ごとに行いました。「アトラクションは何に乗りたい？」「ディズニーランドで食べたいものは？」などと、友達の見も尊重しながら話し合いを進めている姿に成長を感じました。

修学旅行当日は電車を乗り継いでの移動や班別活動がありましたが、クラスや班ごとにまとまりスムーズに活動を行うことができました。各班の中で友達の様子を気遣って声を掛けたり、「次はあっちに行こう」とお互いに話をしながら行動したりと、仲間と協力し主体的に活動する姿も見られました。ホテルの部屋でリラックスして友達と過ごす姿や、食事の時に和やかに話し自然に笑い合っている姿を見て、学校とは異なる環境で過ごすことで10期生の絆が深まったように感じました。現在、修学旅行に関する学習は終わりましたが、現場実習や「喫茶ぶんぶん」の営業など様々な活動が続いています。その中で以前よりも友達を気遣う言葉や助け合う姿が見られるようになりました。

春にはよいよ3年生です。今回の修学旅行を成功させたことに自信を持ち、深めた10期生の絆を大切に、お互いに支えあいながら、それぞれの進路実現に向けて努力して欲しいと思います。

